朝陽地区コミ協だより



8月号

平成27年 No.131

発行: 朝陽地区コミュニティ協議会 薩摩川内市入来町浦之名12508番地 朝陽地区コミュニティ協議会会長 中木場 修 電話 0996-44-3225 朝陽地区コミュニティ主事 村岡 正章 朝陽地区コミュニティ協議会職員 木場 吉彦

あいかも放鳥・七夕飾い・灯篭作り6月27日(土)

雨の多い今年の梅雨ですが、曇り日和の中、午前8時から原自治会「いきがい広場」前水田で「あいがも放鳥」がありました。朝陽小児童・保護者30名が参加、中木場 修さんのあいがも自然農法等の話があり、参加した児童は初めて触れるあいがもに歓声を揚げながら雛を離していました。その後、コミセンに移動して灯篭づくりと七夕飾りを保護者・地域の高齢者の皆さんと作り、竹にきれいに飾りました。







運営委員会・夏祭り実行委員会6月29日(月)



午後7時から26名の委員が参加し て開催。

- ① 自治会組織再編(案)について
- ② 朝陽地区総合防災訓練について
- ③ 危険個所の把握等について協議 と、第10回「あさひ夏祭り」の実施 について協議がありました。

産業振興委員会6月30日(火)

第1回産業振興委員会が20名の参加で午後7時半から開催され以下の協議がありました。

- ① 中山間直接支払い制度・多機能維持活動の取り組みについて
- ② 水利組合における施設整備について
- ③ 鳥獣害対策(フェンス設置申請) について



合同サロン7月5日(日)



予定していた、グラウンドゴルフは雨でできませんでしたが、約50名の方が午前10時から朝陽コミセンで開催しました。

天貴美自治会の中島さんによる本の読み聞かせ(朗読)があり、お手玉等のゲームで体をほぐし、お昼には朝から健やかアドバイザーさん方が、調理されたカレーを参加者全員で戴きました。皆さんたのしく過ごされて、次回を楽しみにされていました。





地区バレーボール大会7月12日(日)

午前9時から朝陽小学校で開催されました。 男子には3チーム、女子には2チーム、女子ミニバレーボールには4チームが参加し、成績は男子1位は桃(蒲生原・村尾)2位は混成チームで女子は赤(堂園・天貴美)ミニバレーは1位は黄(市野々・日の出・龍ヶ野)、2位は赤で皆さん楽しい半日を過ごされました。



青少年育成部会7月14日(火)



午後7時半から7名が参加して開催されました。議題は昨年中止になった、朝陽轟滝遊びについての実施について、実施日は8月2日(日)午前9時集合で開催されます。



夏まつり実行委員会 7月15日(水)

午後7時半から14名が参加して開催されました。夏祭りに向けて具体的な分担を確認し、朝陽地区の皆さんの元気の源になれように、地区民全員で盛り上げましょう。

建設業者様によるボランティア作業7月17日(金)

市内の土木業者5社の方々13名によるボランティア作業がありました。朝陽小から松下田方面への舟越橋周辺を作業して戴きました。竹及び雑木で見通しのきかない、足場の悪い場所を昼過ぎまでの伐採作業です。お陰様で綺麗さっぱりと見通しが良くなりました。日差しの熱い中、作業して戴いた皆さん大変ご苦労様でした。感謝です。







小中学校再編説明会7月17日(金)



午後7時半から、24名の保護者・地域の 方が参加されました。 教育委員会等から 4名が説明に来られ、熱心な討議がありま した。参加出来なかった保護者の方々も、 今後の意見を述べる機会には、参加して朝 陽地区の保護者としての意見・要望集約と して取りまとめたいものです。

コミセン美化清掃7月19日(日)

雨で延期のコミセン美化清掃が、蒲生原・村 尾自治会の皆さんが作業して戴きました。 25日(土)の第10回あさひ夏まつりを控 え、ゲートボール場等を丁寧に草刈り・花壇 の清掃です。約1時間の作業で見違えるよう になりました。両自治会の皆さん、ごくろう さまでした。



8月16日(日)普通救命講習会

午前9時から午前12時まで朝陽地区コミュニティセンター大会議室で実施。

受講人員は約35名ですので早めに朝陽地区コミセンへお申込み下さい。

小学校高学年生も参加できますのでご家族でどうぞ。(氏名・生年月日が必要)

国民文化祭まであと3か月「薩摩川内市こころの川柳大会」 || 平成27年11月1日(日) 入来文化ホールにて開催

■今月の川柳「すねる骨 やさしく溶かす風呂が好き」平川 とよ子